

[News](#)

News: Inselchule erhält neues Sportgerät von CDU-Frauenunion

Beigetragen von S.Erdmann am 03. Jun 2013 - 08:15 Uhr

Eine nagelneue Tischtennisplatte erhielt die Inselchule Juist jetzt von der CDU-Frauenunion. Die überwiegend aus Spenden finanzierte Platte ist klappbar und auf einem Fahrgestell montiert, so dass man sie in der Turnhalle bei Nichtgebrauch problemlos und platzsparend unterbringen kann.

Die CDU-Frauen wollten nach längerer Zeit wieder etwas Gutes für die Insel tun, so deren Vorsitzende Gunda Grützmacher. Schulleiter Gerrit Schlauwitz freute sich sehr über die Spende: "Im Zuge der Umstrukturierung der Inselchule zur Ganztagschule planen wir für nachmittags auch die Einrichtung einer Tischtennis-AG, deshalb ist diese Platte zum jetzigen Zeitpunkt sehr willkommen."

Unser Foto zeigt die CDU-Frauen zusammen mit Schulleiter, Sportlehrer und zwei Schülern, die ein erstes Testspiel wagten.
JNN-Foto: Stefan Erdmann

Article pictures

